



Eisenach, Februar 2023

Sehr geehrte Eltern,

zu Beginn des 2. Schulhalbjahres möchte ich kurz auf die vergangenen Monate zurückblicken und auch einen Ausblick bis zum Schuljahresende geben.

Unser Schuljubiläum „100 Jahre Schulgebäude“ im September war ein großer Erfolg. Das Spaßsportfest, das Schulfest und vor allem der gelungene Theaterabend werden allen Abbeanern in Erinnerung bleiben.

In unserer Festschrift zur *Geschichte des Hauses*, welche anlässlich unseres besonderen Schuljubiläums erstellt wurde, sind alle Schülerinnen bzw. Schüler des Schuljahres 2021/22 und alle Lehrkräfte der Schuljahre 2021/22 sowie 2022/23 per Foto verewigt. Ich hoffe, dass jeder Abbeaner eine solche Schrift zur *Geschichte unseres Hauses* erworben hat.

Im Korridor des Schulhauses sind zurzeit Fotoplakate zu bewundern, welche zur Erinnerung an die Festlichkeiten hergestellt wurden.

Vielen Dank an alle Akteure, Sponsoren und Helfer!

Natürlich können die Abbeaner nicht nur feiern, sondern auch arbeiten. Und deshalb gilt es, Lehrpläne umzusetzen, Defizite zu beseitigen und neue Herausforderungen zu meistern.

Zu Beginn des Schuljahres 2022/23 konnte der gesamte **Unterricht** entsprechend der Stundentafel abgedeckt werden. Dies war durch mehrere krankheitsbedingte Ausfälle ab Dezember 2022 leider nicht mehr möglich. Zusätzlich wurde eine Elternzeit und auch eine Schwangerschaft angezeigt. Außerdem wurde Herr A. Knoll zur Unterstützung der Schulleitung an das Elisabeth-Gymnasium abgeordnet. So waren Stundenkürzungen unvermeidbar.

Durch die Einstellung von Frau K. Tileva (En/Fr) konnten einige Defizite reguliert werden. Nach erfolgreicher Wiedereingliederung der erkrankten Lehrkräfte werden keine Kürzungen in der Stundentafel mehr notwendig sein.

Auch in unseren **Schulsekretariaten** haben Veränderungen stattgefunden.

Die bisherigen Sekretärinnen Frau Quendt und Frau Schlothauer wurden in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Recht vielen Dank für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit.



Nun arbeiten Frau Stegmann im Sekretariat des Hauptgebäudes und Frau Scheld im Sekretariat des Hauses II.

Ein herzliches Willkommen für unsere neuen Schulsekretärinnen!

Entsprechend des schulinternen Konzepts der **Mehrtagesfahrten** an unserem Gymnasium fanden im Januar das Skilager der Klassenstufe 7 und für die Klassenstufe 9 mehrtägige Fahrten nach Köln bzw. Dresden statt.

Bis zum Schuljahresende werden die Klassenfahrten der Klassenstufen 6 und 8 folgen.

Die **Digitalisierung** unseres Schullebens schreitet weiter voran. Nachdem die elektronische Notenverwaltung erfolgreich eingeführt wurde, werden nunmehr auch die Klassenbücher und das Vertretungsmanagement digital geführt. Alle Schüler*innen erhalten die Möglichkeit, über die Plattform Untis den aktuellen Vertretungsplan jederzeit abzurufen und mit Lehrkräften bzw. Mitschülern in Kontakt zu treten.

Wie bereits bekannt, ist **ein Anbau für das Hauptgebäude** geplant. Das zuständige Architekturbüro hat in einer ersten Beratung gemeinsam mit Vertretern der Stadt Eisenach (als Schulträger) einen Entwurf dem Lehrerkollegium vorgestellt. Ziel ist es, auch die Abbeaner der Klassenstufen 5 bis 7 (Haus II) mit am Standort des Hauptgebäudes in der Wartburgallee zu beschulen.

Der Entwurf kann am Tag der offenen Tür, welcher am 11.03.2023 (s. Homepage) stattfindet, im Hauptgebäude eingesehen werden.

Mit dem Tag der offenen Tür im März, dem letzten Schultag der Zwölfklässler im April, dem Frühlingsball der Abbeaner im Mai und der feierlichen Übergabe der Abiturzeugnisse im Juni bewegt sich das laufende Schuljahr rasant dem Ende entgegen.

Tragen wir gemeinsam dazu bei, dass es dem Wohle unserer Lernenden und Lehrenden dient.

Mit diesem Wunsch verbleibt mit freundlichen Grüßen

Dr. E. Monzel

Schulleiterin